



Voilà dix ans que **Novartis** au travers de sa Fondation travaille à redonner sa juste place au proche de la personne malade. Au travers des **Assises de**

Proximologie, la Fondation d'entreprise Novartis

a pour ambition d'ouvrir un débat national en réunissant les décideurs et les experts en santé lors des 10 rencontres régionales dans 10 villes de France. Ces assises (qui se clôtureront en 2010 à Paris lors d'un évènement qui livrera la synthèse des 10 rencontres) visent à "définir des recommandations concrètes et innovantes afin de faire évoluer la place des proches de personnes malades ou dépendantes dans le système de santé actuel".

Parmi les axes qui se dégagent des actions de la Fondation Novartis, 3 activités concourent au développement de la proximologie :

L' Académie de Proximologie qui forme et informe les professionnels et les familles.

L' Observatoire de l'Entourage familial orienté vers l'information des décideurs de santé.

La Pépinière de Solidarité et Proximité destinée à soutenir initiatives et projets au bénéfice des aidants.

Si vous souhaitez avoir plus d'informations sur la Proximologie, vous trouverez ci-dessous les adresses des trois sites officiels.

[Fondation d'entreprise Novartis](#)

[Proche de malade](#)

[Assises de Proximologie](#)